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週報国際ロータリー第 2750 地区　多摩中グループ
東京武蔵国分寺ロータリークラブ

第 13 2 6 回　例会報告

【式次第】
１．開会点鐘　　　　　　　　鏑木　孝和　会長
２．国歌・ロータリーソング    縄　　康雄　会員
３．お客様紹介　　　　　　　
４．会長の時間　　　　　　　鏑木　孝和　会長
５．幹事報告　　　　　　　　三枝　　正　幹事
６．委員会報告
７．ニコニコ BOX　　　　　　鑓水　美生　会員
８．クラブ協議会
７．閉会点鐘　　　　　　　     鏑木　孝和　会長

【お客様紹介】

【ロータリーソング】

『我らの生業』
ソングリーダー：縄　康雄 会員

◇国際ロータリー2750地区多摩中グループ ガバナー補佐
　東京井の頭ロータリークラブ ガバナー補佐
          
                　竹内　政司　様

【会長の時間】

鏑木　孝和　会長

皆さん
あらためてこんにちは。
竹内ガバナー補佐、山下グループ幹事、井口国分寺ロー
タリークラブ会長、清水幹事、本日はご訪問いただきあ
りがとうございます。よろしくお願いいたします。

昨日は七夕でしたが、皆様のご家庭では、いかがでした
か？また、知事選挙もありましたが、投票はされました
か？私は投票いたしました。
さて、会務報告ですが、１日の例会のあとに、セレアの
管理事務所にご挨拶に伺いました。また、夜間はプログ
ラム委員会に参加いたしまして、今後のプログラムにつ
いて、聞かせていただきました。委員の皆様、ありがと
うございました。２日の火曜日には国分寺 RCにご挨拶
に伺いました。井口会長、清水幹事の初例会ということ
で、素晴らしいお話しと、運営など、大変参考になりま
した。ありがとうございました。

多摩中で行うイベントに武蔵国分寺さんにも協力をお願
いしたいと思っています。ゴルフコンペも計画していま
す。皆様のご協力で多摩中グループを進めたいと思って
います。ガバナー公式訪問、含めまだ何度かお邪魔しま
すがよろしくお願いします。

◇国際ロータリー2750地区多摩中グループ ガバナー補佐
　東京井の頭ロータリークラブ グループ幹事
          
                　山下　耕平　様

親子２代でガバナー補佐、グループ幹事の関係をさせ
ていただいてます。一年間よろしくお願いします。

◇東京国分寺ロータリークラブ  会長
          
                　　　　　井口　朗　　様

昨年度、佐藤会長、輿水幹事お疲れ様でした。
今年は、鏑木会長、三枝幹事と協力していきたいと思い
ます。無碍の一同、出会いの軌跡に感謝をテーマにやっ
ていきたいと思いますのでよろしくお願いします。

◇東京国分寺ロータリークラブ  幹事
          
               　　清水　裕二　様

ガバナー公式訪問、新年合同例会でお世話になります。
一年間よろしくお願いします。



【親睦活動委員】　

小栁　洋次　会員

◎尾崎　幸信会員
竹内多摩中グループガバナー補佐、山下グループ幹事、
井口国分寺ロータリークラブ会長・清水幹事のご来訪
に感謝してニコニコいたします。
◎赤木　建治会員
国分寺ロータリークラブ井口朗会長、清水裕ニ幹事の
ご来訪歓迎しニコニコします。1年間楽しんでください。

◇７月２９日（月）18：00～
　新会員歓迎会 兼 誕生会をくいしん坊にて行います。

４日は、地区の財団委員会のキックオフミーティングが
ございまして、村谷資金管理副委員長と矢野ポリオプラ
ス委員と、参加いたしました。財団委員長が変わりまし
たが、本年度の財団委員の方々と交流を図ることができ
ました。また昨日、７日は本年度、留学予定の財団奨学
生の渡航前オリエンテーションということでミーティン
グを午後３時から、行ってまいりました。本年度は紛争
解決と地域社会の経済発展という分野の奨学生４人の方
にお話しをさせていただきました。円安で大変そうです
がサポートしてまいりたいと思います。
　さて、本年度は「温故知新で活気ある変化を　ENJOY　
ROTARY」ということをテーマにあげていますが、設立
のころの熱い思いと活動を知ることにより、３２年の歴
史のなかで継続してきたこと、変化させてきたこと、な
どさまざまな活動がされて、今があるわけですので、振
り返りの中に、今できることや、これから目指すことを、
検討し、実行することによって、魅力あるクラブにして
まいりましょう。平成４年５月国分寺 RCの子クラブと
して設立、６月に認証され活動がはじまったわけですが、
設立時のお話をぜひ設立メンバーの方々にお聞きしたい
と思いますし、それぞれの年度のクラブの歴史をみなさ
んと共有したいと思います。これから、いろいろお願い
することがあると思いますがよろしくお願いいたします。

          

《予定事項》       
7 月　8日（月）第 1326 回例会
7月　9日（火）国分寺まつり実行委員会
7月 17日（水）2024-25 年度第 1回クラブ会長・幹事会
7月 22日（月）第 1327 回例会
7月 22日（月）2024-25 年度第 1回米山記念セミナー

【幹事報告】
　　三枝　正　幹事

《報告事項》

 

7 月　1日（月）第 1325 回例会
7月　1日（月）プログラム委員会会議
7月　2日（火）東京国分寺ロータリークラブ表敬訪問
7月　4日（木）R財団委員会キックオフ
7月　7日（日）留学生オリエンテーション

・会員数　　　   　   46名
　　免除　　 　　      2 名
　　有効会員数　     44名　

・出席者　　　　      32名
　　メークアップ済　2名
　　出席者累計　　 34名

【出席状況報告】　

韓　　哲　副委員長

【ニコニコBOX】

◎ 鏑木会長・三枝幹事
竹内ガバナー補佐、山下グループ幹事、井口会長、清水
幹事、ご来訪ありがとうございます。本日はよろしくお
願いいたします。

鑓水　美生　副委員長

ニコニコ大賞
　　　　　小川　義幸　会員

◎小川　義幸会員
7 月 14 日に 83歳になります。まだまだ元気なので、
これからもロータリーライフを楽しんでいきたいと思
います。

◎角田　桂司会員
本日は竹内ガバナー補佐、山下グループ幹事、国分寺
ロータリークラブ井口会長、清水幹事ありがとうござ
います。1年間よろしくお願いいたします。

◎2024-25 年度 4委員会合同炉辺会議一同
お疲れ様です。先日行いましたプログラム・会場・親
睦・出席での 4委員会炉辺会議での親睦会のお釣りを
ニコニコします。よろしくお願いいたします。
◎東京国分寺ロータリークラブ 会長 井口 朗・幹事 清水 裕二
鏑木孝和会長・三枝正幹事、会員の皆様、今年度もどう
ぞよろしくお願い申し上げます。

◎小柳　洋次会員
東京国分寺ロータリークラブ 2024-25 年度、井口会長、
清水幹事おめでとうございます。清水幹事！井口会長
よろしくお願いいたします。

＊東京国分寺ロータリークラブさんより
　お祝いをいただきました。



東京武蔵国分寺ロータリークラブ
会長：鏑木　孝和喜義　　　幹事：三枝　正

公共イメージ・会報委員会 委員長：内藤　智明　副委員長：田中　孝和
　　　　　　　　　　　　　 委員：保坂　光彦　委員：白木　毅生　委員：三枝　幸夫　

例会場　国分寺市本町 3-11-12　多摩信用金庫　国分寺支店 3階
事務局　国分寺市南町 3-20-3  　国分寺ターミナルビル 9階

【クラブ協議会】　

◇クラブ管理運営委員会
　　　　　　　　村谷　晃司　委員長

◇１．会場監督委員会
　　　　　　　　田中　孝和　委員長

４委員会の説明
会場監督、親睦活動、出席、プログラムの４委員会が
クラブ管理運営委員会を構成しています。クラブ管理
運営委員会はロータリークラブ定款および細則に規定
があります。会場監督、親睦活動、出席、プログラム
の各委員会を統括しクラブの効率的な運営に資する活
動をします。そのために先日４委員会の委員長、副委
員長に集まってもらい会議を行いました。

メンバー紹介、全員で１２名。事業方針の説明、温故知
新、活気ある変化の言葉を重んじて今までの流れをしっ
かりと把握しながら新しいチャレンジもしていきたい。
委員長としては皆様においしい弁当を食べていただきた
いと考えている。毎回違う弁当を手配できるようにチ
ャレンジしたい。また SAA委員長には様々な情報が入
ってくるのでしっかりと情報共有できるように他の委員
会との連携を模索していきたい。WEB例会もデフォル
トで行う。

◇２．親睦活動委員会
　　　　　　　　本多　幸雄　委員長

メンバー紹介、全員で８名。温故知新、活気ある変化と
ENJOY ROTARY とあるので ENJOY ROTARY の部分を
しっかりと担っていきたい。

＜委員長年間方針＞

◇進行
　三枝　正　幹事

三枝幹事がお話していた
純増５名という退会者を出さないということに貢献し
ていきたい。
＜今後の予定＞
納涼例会、親睦移動例会、国分寺まつり、忘年家族例
会、新年合同例会、観桜例会、最終例会、夜間例会、
合同例会について説明。

◇３．出席委員会
　　　　　　　　鑓水　美生　委員長

メンバー紹介、運営方針の説明、翌月の出欠の確認を前
月に行うので協力をお願いします。出席率の向上に向け
て頑張っていきたい。一年間よろしくお願いします。

◇４．公共イメージ･会報委員会
　　　　　　　　内藤　智明　委員長

メンバー紹介、全員で４名＋新会員２名。
運営方針の説明。


